Schweizer Erstaufführung im Theater Matte (ab 14. Februar)

Familiendrama auf Berndeutsch

Als dritte Produktion der Saison 2014 / 2015 zeigt das Theater Matte als Schweizer Erstaufführung das Stück «Zorn»

(«Furv») der bekannten australischen Dramatikerin Joanna Murray-Smith. Die berndeutsche Fassung stammt aus der Feder von Livia Anne Richard. Regie führt Hans Peter Incondi.

Und darum geht es: Als sie erfahren, dass ihr halbwüchsiger Sohn Joe eine nahe Moschee mit islamfeindlichen Graffiti beschmiert hat, fallen Alice und Patrick Harper aus allen Wolken. Die erfolgreiche Neurowissenschaftlerin und ihr Mann. ein Romanautor mit Achtungserfolgen, haben Joe doch im Sinne von Toleranz und Gewaltfreiheit erzogen - was treibt ausgerechnet ihn zu dieser Tat? Zunächst versuchen

die Eltern reflexartig, die Hauptschuld auf Joes Komplizen abzuwälzen. der aus einfachen Verhältnissen stammt. Doch dann konfrontiert eine Journalistin die Familie mit einem dunklen Geheimnis aus Alices Jugend und eine scheinbar heile Welt zerfällt in tau-

send Stücke. Theater Matte Mattenenge 1 Premiere: 14. Februar. 20.00 Uhr Derniere: 15. März. 17.00 Uhr www.theatermatte.ch



BümplizWoche 12.02.2015